



Le Club des DA élit un nouveau président

CRÉATION. Sylvain Thirache, fondateur de Sid Lee Paris et directeur de la création pour Europe, a été élu à l'unanimité président du Club des DA. Il succède à Marie-Catherine Dupuy après deux mandats à la tête de l'institution, même si celle-ci conservera différentes missions au sein de l'association, notamment celle qu'elle a initiée auprès du ministère de la Culture pour la reconnaissance du Club en tant qu'institution référente des métiers des arts appliqués à la communication. Après avoir découvert le monde des agences notamment chez Publicis, BDDP, Leagas Delaney, Leg puis DDB, il fonde en 2009 une antenne de Sid Lee en France. Sylvain Thirache, qui annoncera prochainement son bureau, indique qu'il poursuivra le développement des collaborations avec les écoles dans un esprit de transmission des savoir-faire créatifs et d'inspiration pour les jeunes générations.